
真夏の参院選は予想通り自民党の圧勝に終わった。 
それにしても盛り上がりに欠ける選挙だったが 
投票率の低さにはがっかりした。 
これだけの国民の支持があるのだから安倍総理 
には、懸案の憲法改正、拉致問題、安全保障、 
経済再生などにスピード感をもって当たって 
ほしい。 
それにしても最近の韓国の行動は頭にくることが 
続く。先日のサッカー大会の横断幕や伊藤博文を 
暗殺した安重根の巨大な肖像画について       
日本の応援団が旭日旗を振り回したからと言って 
いるようだが、あんなものが用意してなくてすぐに 
出せるか。 
そしてアメリカでの慰安婦少女の像の設置。 
河野談話を論拠にしているのは間違いない。 
早急に河野談話を見直すべきだ。 
又、戦後賠償では元徴用工への賠償が新日鉄 
住金についで三菱重工にも支払い命令が韓国 
高裁から出された。 
全くやりたい放題である。血圧が上がってしまう。 
国内でも血圧の上がる問題が起きている。 
参議院の副議長に、輿石さんがなりそうだ。 
元日教組のドンである輿石さんを名誉ある参院 
副議長に就任させていいのか。 
今までのことをよくよく考えて自民党の皆さんに 
絶対に阻止してほしい。 
天候が悪く道楽のテニスも思うように出来ず 
イライラがつのる今日この頃です。 
 

      平成２５年８月１日 



暑い,暑い今年の夏もそろそろ終わろうとしている。 
４０，９度の国内最高気温も四万十市に４１度で 
ぬかされた。０，１度で日本一を譲るのも残念だ。 
これからは暑さ対策日本一を目指そう。 
国際問題はＴＰＰや領土の問題、国内では消費税 
増税や原発事故処理の問題などが山積している。 
安倍総理には安定多数の支持を頂いたのだから 
思い切って懸案事項の解決に当たってほしい。 
９月定例議会は３日に開会となる。 
２４年度決算、２５年度補正予算や条例の一部 
改正などが審議される。 
一般質問は９月１３日、１７日、１８日の３日間 
で私は又１番で１３日の１０時から質問に立つ。 
今回の質問は 
 
１．ビッグデータ・オップンデータの活用について 
 
２．ジェネリック医薬品について 
 
３．第２３回参議院議員選挙について 
 
以上３点について質問する。 
６月議会の質問の日は傍聴席が溢れるばかりの 
市民の皆さんが傍聴に来て頂いたが、今回も 
大勢の皆さんが来て下さることを期待する。 
夏の疲れが出るころです。 
皆様、お体ご自愛下さい。 
 

       平成２５年８月３０ 



慌しいうちに１０月に入った。 
９月は熊谷市にとって大変な月となった。 
９月１６日の台風１８号の直撃の前の竜巻により 
約７７０棟もの建物被害が出た。 
全壊住宅が１０棟、半壊住宅が２０棟、そのほか 
非住宅の被害も大変なものだった。 
幸い、熊谷市としては初めての「生活再建支援法」 
が適用されることとなった。 
全壊住宅に最大３００万円、半壊住宅に最大２００ 
万円が支給される。然しながらこの制度に該当しな 
い被災者が多いので、熊谷市として半壊で最大２０ 
万円、一部損壊で最大１０万円の新支援策を策定 
した。 
勿論このような金額で十分ではなく、全市民が 
力を合わせて被災者への支援をすることが必要だ。 
自然災害の少なかった熊谷市にとって大きな試練 
だ。 
議会も９月２５日で閉会となる予定であったが、 
１０月２９日迄延長した。この間にすこしでも早く 
被災された皆様が安定した生活に戻れることを祈 
りたい。 
明るい話題もある。 
北九州市で開催された「スポーツマスターズ２０１３」 
のソフトテニス競技で埼玉県が初優勝した。 
この大会は来年は埼玉県で開催され、熊谷市では 
ソフトテニスを熊谷ドームで行う。来年に向かって 
嬉しい結果だ。選手の皆さんの更なる精進を願う。 
我が家の玄関先にものぼり旗を掲げた。 
急に寒くなりました。お体ご自愛下さい。 
 

       平成２５年１０月１日 
  



11 月 17 日（日）第 37 回全国育樹祭式典 

が熊谷ドームにて開催された。 

参加者全員がバスでの入場ということで 

市役所からバスで移動した。式典前のアトラクション

では熊谷鳶組合の皆さんの木遣りやはしご乗り、うち

わ祭り保存会の祇園 

ばやし等が披露された。 

国歌斉唱は熊谷市出身の原田勇雅さんで 

素晴らしいものだった。 

皇太子殿下は１０：３０に入場され、お言葉を賜り御

退席は１１．４０でありました。 

１２：３０に式典は終了しましたが、私たちがドーム

を出たのは１５：００でした。 

11 月 18 日（月）には熊谷市医師会の健康 

スポーツ再医学研修会がガーデンパレス 

にて開催され、埼玉医科大学国際医療センターの牧田

教授の前座として「スポーツ 

振興とまちづくり・健康づくり」という演題で 



講演をさせて頂きました。 

12 月定例議会は 3 日開会の予定です。 

今一般質問の原稿作りに励んでおります。 

       平成 13 年 11 月 21 日 



12 月定例議会が 3 日開会となった。 
一般質問は 13 日（金）16 日（月） 
17 日（火）の 3 日間で 18 人の議員が 
質問に立ちます。 
私は今回も 1 番バーターで 13 日 10 時 
に質問します。 
今回の質問は 
 
１．ＣＳＲ（企業の社会的責任） 
      について 
２．障害者優先調達推進法の周知と 
      活用施策について 
３．第 30 次地方制度調査会答申 
      について 
４．漫画「はだしのゲン」騒動 
      について 
 
以上の４点について質問します。 
今日は立正大学ラグビー部の入れ 
替えを市長と一緒に応援しました。 
熱戦でしたが関東学院大学に 
２７ー２２で競り勝ち 1 部残留を果たし 
ました。来年の活躍を期待します。 
     平成 25 年 12 月 8 日 




